



# Réponse à tout

## Compte-rendu de la classe 6P162 du Cheminet

Lundi après-midi 4 janvier, j'ai présenté à ma classe l'activité à laquelle nous participerons le lendemain matin, c'est-à-dire « **Réponse à tout** ». Les élèves étaient emballés, surtout lorsqu'ils ont appris qu'ils allaient pouvoir utiliser les documents de « **Je découvre** » documents que nous utilisons régulièrement.

Mardi matin en arrivant, les élèves étaient impatients de commencer le travail, mais ils ont dû patienter jusqu'à la pause pour pouvoir commencer.

Après avoir vu le nombre de questions auxquelles ils devaient répondre, ils ont proposé de travailler en groupe et de se partager le travail. J'ai donc pris la décision de garder les groupes de « Je découvre » pour réaliser l'activité.

Trois groupes étaient à l'oeuvre. À l'intérieur de chaque groupe, ils ont encore décidé de se partager la tâche afin d'être plus efficaces !

Un groupe a rencontré des difficultés à collaborer. D'autres camarades plus rapides et plus conciliants ont alors pris le relais afin de terminer de répondre à leurs questions.

Pendant l'après-midi, chaque élève a pu compléter une partie du document pdf et pour finir, mercredi matin, les derniers élèves ont terminé cette tâche.

Un grand nombre d'élèves m'a dit avoir eu beaucoup de plaisir à réaliser ce travail et avouent avoir énormément appris. Nous avons travaillé sur les documents et sur Internet.

Les enfants espèrent avoir répondu correctement et au plus proche des questions posées.

### Quelques photos des enfants au travail :



